



Werte Zermatterinnen, werte Zermatter

Das Jahr 2009 war ein anspruchsvolles Jahr mit vielen Turbulenzen in der Welt. Auch für Zermatt neigt sich ein Jahr dem Ende entgegen, welches grosse Veränderungen mit sich brachte. Danke man beispielsweise an:

- Den neuen Gemeinderat, welcher nach den Wahlen im vergangenen Herbst seine Arbeit mit vielen neuen Aufgabenbereichen angepackt hat.*
- Die Änderungen auf der operativen Seite der Gemeindeverwaltung. Zu betonen sei hier vor allem der Wechsel in der Leitung der Verwaltung, in der Bauabteilung und in der Steuerverwaltung.*
- Die Finanzkrise und die Schweinegrippe, vor welcher auch Zermatt nicht verschont wurde und wodurch die Sommersaison zeitweise etwas harzig verlief.*

Jedoch bringt Jammern bekanntlich nichts! Lasst uns eine positive Bilanz des vergangenen Jahres ziehen und seien wir glücklich, dass uns die Krisen nur gestreift haben.

Packen wir die kommende Wintersaison und das neue Jahr zuversichtlich an. Auch wenn es in unserem Leben etwas kühler wird, so lasst uns erhobenen Hauptes und warmen Herzens in die Zukunft blicken. Gegenseitiger Respekt und Anerkennung der geleisteten Arbeit sind für ein Dorfleben unerlässlich.

Ich möchte mich bei allen Leuten bedanken, welche sich für unser Wohlergehen einsetzen. Seien dies politische Amtsträger, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Mitglieder von Vereinen oder Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger von Zermatt.

Ich wünsche im Namen des Gemeinderates allen Zermatterinnen und Zermattern, allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und Ihnen, liebe Gäste, ein besinnliches Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins neue Jahr, Wohlergehen und Gottes Segen.

*Ihr Gemeindepäsident
Christoph Bürgin*